
 
 

  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC 3 月第 1 例会 (2025.3.4)  №３５４５ 

 

(1) 「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 会長の時間（吉田和弘会長） 

姉妹クラブ・香港島東ロータリークラブについて 

 今週は座席を指定して着席いただきました。第一例会

ですので、卓話はありません。その時間を使って、4月

22日の 85周年記念例会・懇親会について、皆さんと 

相談、打ち合わせを行いたいと思います。本日の座席は

担当ごとにグループ化されています。実際の作業内容は

この後あらためてご説明しますので、ご自分の担当と、

メンバーをどうぞ覚えてください。 

 その８５周年事業に、姉妹クラブである香港島東ロー

タリークラブから、大変ありがたいことに、なんと会長

はじめ１６名の方がお越しいただけることになりました。

私自身、香港島東の方と交流するのは初めてですので、

お目にかかれるのを今から楽しみにしていますが、お迎

えするにあたり、香港島東ロータリークラブについて、

またその交流の歴史について、みなさんと予習しておき

たいと思います。 

 まずは「香港島」について調べてみました。香港特別

行政区を構成する、ヴィクトリア港と多くの行政機関を

擁する香港特別行政区の中心エリアです。人口はおよそ

１３０万人で香港全体のおよそ２０％を占めているそう

です。言うまでもなく世界有数の金融都市であり、一人

当たりの所得が多いことでも知られています。ちなみに

中国料理の世界でも香港料理という区分があり、油や 

調味料が控えめで、あっさり食べられる料理とされてい

ます。代表的なメニューのひとつに「飲茶」があります。

新潟市ですと、ホテル日航新潟の中国料理「桃李」の 

中野料理長が香港系のお料理を得意とされています。 

 さて、香港島東ロータリークラブですが、RI３４５０

地区に属し、１９５４年にクラブを発足されたそうで

す。昨年７０周年を迎えられました。新潟ロータリーク

ラブと姉妹クラブになったのが１９７３年３月７日です

から、締結から間もなく丸５２年となります。 

 新潟クラブとして海外のクラブと交流をしたいと考え

たとき、当時は飛行機でヨーロッパに向かうには、香港

で一泊する必要があったそうで（今から考えるとなんと

も優雅な旅です）、交流を図るには香港がちょうどよい、

ということで香港島東 RCとご縁ができたそうです。 

 以降、残されている記録には、お互いの周年事業に 

訪問しあったり、合同でロシアやインドネシアへの社会

奉仕プロジェクトを実施してきたことが記載されています。

香港島東が７０年、新潟が８５年という長い歴史を持っ

ていますが、そのうち半世紀以上にわたって友好関係を

続けてこられたわけですから、締結時会長の横山嘉一 

さんはじめ、先輩ロータリアンのご苦労にあらためて 

敬意を表したいと思います。 

 香港島東ＲＣの現在の会員は４４名とのこと。うち 

１６名が来てくださるというのですから、ありがたい 

かぎりです。現年度の会長はボニー・ヤンさん。女性 

会長です。クラブの Webサイトにヤン会長のコメントが

掲載されていました。 

2024-25年度のロータリー国際会長であるステファニー・

アーチック氏のテーマは「ロータリーの魔法」であり、

ロータリーが持つ人命を救う力を認識し、それをさらに

高めることを会員に呼びかけています。もし私たちの 

クラブにもテーマを掲げるとしたら、それは「ロータリ

アンであることを誇りに思うこと」だと私は考えています。

私たちは橋を架け、人々をつなぐ存在として、地域社会

だけでなく世界へも影響を広げながら、「ロータリーの

魔法」を伝え続けていきましょう。そのためには、すべ

ての会員の努力と積極的な関わりが不可欠です！共に力

を合わせ、素晴らしい一年を迎えましょう！ 

 素晴らしいコメントです。同じ年度にクラブ会長を 

務めることができて、光栄に思います。来月新潟でお会

いできるのが本当に楽しみです。 

◎今週のお店紹介   

とも家  新潟市中央区東大通 1-6-2 ２Ｆ 

 2024-25 年度 
国際ロータリー会長 

ステファニー A. アーチック 

 
2024～25 年度 

新潟ロータリークラブ会長 

吉田 和弘  
 



◎今週のミニスピーチ 

廣田徹㈱第四北越銀行 専務執行役員 

(3) ゲストの紹介 

新潟新興交通 鈴木久幸氏 

(4) １００％出席バッチ贈呈 

 

 

 

(5) 誕生日お祝い贈呈(１０名) 

(6) 結婚記念日お祝いの紹介(８名) 

(7) ロータリーの友ご紹介（本間利夫広報会報雑誌委員） 

(8) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(本多 晃委員長) 

本間 彊君 徳永 昭輝君 

本多 晃君  

米山奨学会寄付発表（坂井 賢一委員長) 

坂井 賢一君 本多  晃君 

徳永 昭輝君  

青少年育成基金寄付発表(五月女政義委員長) 

本間 彊君  

(9) 幹事報告（小林 慶直幹事） 

・ロータリーレートが１ドル１５０円に変更になりま

した。 

・理事会報告（右記に記載） 

(10) 創立８５周年記念式典について 

 ３月４日の例会参加率 

 

 Zoom参加１名 

 

 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

３月１１日の例会プログラム 「会員スピーチ」 

・「地域企業・団体の人材育成プラットフォームを 

目指して」  

新潟事業創造大学学長五月女 政義君 

・私の生業「信用金庫って、そうなんだ。」 

新潟信用金庫専務理事 高山 克幸君  

 

 

 

 

本多  晃君 ８年 吉田 和弘君 ８年 

小飯田澄雄君 15年 山田 隆一君 30年 

本間  彊君 46年   

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８１ ８０ ５４ 67.50％ 

３月 4 日 理事会報告 出席者 １１ 名 

１ 「85 年記念事業について」 
 ・新潟市に１００万円 
 ・ロータリー保育園に１００万円 
 ・ロータリー財団に１０００ドル 
 ・米山奨学金に１０万円 
 ・会費については振込を基本とする。 
２ 半期決算について＝承認 
３月１１日の例会で半期決算報告   

小川潤也会計報告 
敦井栄一監査役監査報告 

３ 斎藤庫之丞君の退会届（６月末日） 
  ＝承認 
４ ３月のプログラム＝承認 
３月 ４日 第一例会につき卓話なし。 

８５周年式典について 
３月１１日 会員スピーチ 
「地域企業・団体の人材育成 

プラット フォームを目指して」            

新潟事業創造大学学長 五月女政義君 
私の生業「信用金庫って、そうなんだ。」 
新潟信用金庫専務理事 高山 克幸君 

３月１８日 会員スピーチ 
「施工事例のご紹介」 
 ㈱ユアテック新潟支社専務執行役員 

支社長 長谷川久晃君 
「ドコモのあんしん・あんぜんの   

取り組みについて」 
㈱ドコモCS 新潟支店 
支店長 塩野貴義君 

３月２５日 卓話「現場の指導力」 
新潟医療福祉大学健康科学部  
健康スポーツ学科  
野球部総監督 教授 佐藤 和也氏 

５  その他 
・次年度米山奨学生カウンセラーは  

石川治壱さんということで承認。 
 

http://www.niigatarc.jp/

